

## （仮称）ZEN大学 地域・企業連携プログラム実証事業

6月5日～7日、奥川地区で「生きると生かされるを知る」をテーマに、令和7年に開学予定である（仮称）ZEN大学の地域・連携事業プログラム実証事業が行われました。本事業は、学校法人角川ドワンゴ学園N高等学校・S高等学校、N中等部の課外授業の一環で実施され、全国各地から集まった生徒12人が参加しました。

生徒たちは、田植え体験をはじめ、ため池や水路の学習、移動販売車や地元商店で食材を購入して食事づくりをするなど、自立的な生活体験を通じて西会津の暮らしについて学んでいました。



## 第42回在京西会津会 総会

首都圏に住む町出身者で組織する在京西会津会の第42回総会が5月18日、東京都内で開かれ、約100人が参加しました。

新田興助会長のあいさつで始まった総会では、薄友喜町長が町の近況などを報告した後、五十嵐正彦教育長による講演などが行われました。

続いて開かれた懇親会では、町の郷土料理や地酒などを味わいながら参加者同士が情報交換を行い、親睦を深めていました。



## 町消防団 阿賀川水防訓練に参加

5月29日、令和6年度阿賀川水防訓練が阿賀川宮古橋上流右岸で開催され、町消防団から24人が参加しました。訓練は大雨災害を想定し参加消防団が4つの工法に分かれて実施しました。町消防団は「シート張り工法」を担当し、シートを利用して川側の堤防崩壊や浸水を防ぐ工法の訓練を実施しました。訓練では1つ1つの手順を確認しながらチームワークを発揮して機敏な動作を披露していました。



## こゆりこども園 プール開き

6月11日、こゆりこども園でプール開きが行われました。はじめに、三留昭生副園長がプールに御神酒をまいて、園児たちとともに事故の無いよう安全祈願をしました。

その後、プール開きを心待ちにしていた園児たちは、プールに入る時の約束を先生と確認し、満面の笑顔で、水遊びを楽しんでいました。



## 大山祇神社春の例大祭「大山まつり」

6月1日から30日の1ヵ月間、大山祇神社春の例大祭「大山まつり」が開催されました。1日に行われたオープニングセレモニーでは、テープカットや西会津大山さゆり太鼓による演奏が行われ、まつりの開催を盛り上げました。期間中はガイドの案内のもと御本社へ参拝する「大山トレッキング」や家内安全・五穀豊穡を祈願して舞う「太々神楽」などさまざまなイベントが行われました。



## 第9回 安座おとめゆり祭り

6月2日、安座集会所で「安座おとめゆり祭り」が開催されました。西会津高校、埼玉女子短期大学の学生がボランティアで参加し、そばの販売やおとめゆり群生地での案内などを行いました。

当日はあいにくの雨でしたが、一面に咲いた可憐な花が来場者を楽しませていました。



## あべ弘士さんワークショップ

「あらしのよるに」など動物をモチーフにした絵本を手掛ける絵本作家あべ弘士さんのワークショップが5月27日、リオン・ドールの社会貢献事業として、こゆりこども園で行われました。

あべさんの代表作の1つである「ふたごのしろくま」の読み聞かせや、動物の赤ちゃんの写真が紹介されると園児たちから歓声があがりました。その後、あべさんが描いた動物の絵に園児たちが思い思いに色を塗り、世界で1枚の壁画を完成させました。



## 第8回 奥川七観音ウォーク

奥川地区の7つの観音様を拝観して巡る「奥川七観音ウォーク」が6月2日、開催されました。

当日は福島大学の学生を含め、約20人が参加し、この日のために開帳された観音様を巡りながら、山道や田んぼのあぜ道などを歩きました。今年は雨天での開催となり、コースの短縮や変更がありましたが、参加者の皆さんはガイドの岩橋義平さんの説明と奥川の風景を楽しんでいました。



## 西高生 サツマイモの定植体験

JA会津よつば青年連盟西会津支部、女性部の協力のもと、6月3日、西会津高校の生徒がサツマイモの定植体験を行いました。総合探究、地域連携活動の一環で行われ、尾野本地区の畑で西会津小3年生とともに作業をしました。

町の農業に触れ、小学生との協働作業を通して交流を図っていました。秋には収穫作業も予定しており、農業について考える機会となったようでした。



写真提供：西会津高校



## 西会津小学校大運動会

5月18日、令和6年度の西会津小学校大運動会が開かれ、会場の西会津中学校グラウンドには児童たちと保護者の明るい歓声が響き渡っていました。

当日は、晴天に恵まれ、絶好のコンディションの中で徒競走やチャンス走などたくさんの競技が行われました。4、5、6年生による鼓笛パレードでは迫力ある演奏が披露され、会場からは大きな拍手が送られました。最後に各学年の代表児童による代表リレーでプログラムを終えた今年の運動会は白組が勝利しました。

